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　①受付開始時間

　②受付体制変更 ビジネス交流会受付は、学科毎にテーブルを用意して会場前のエントランスにて行う。学科単位にて責任者を選定、受付・集金を行い、吉田会計に渡す。

　③懇親会受付

今回、徴収した方、しなかった方がいたので次回は、必ず取るように担当者の方にきちんと指示を出すことが必要である。

受付と懇親会費用が合わない場合もあったため、次回では、交流会受付の時に領収書の発行や、名札を渡す際に確実に集金を確認するなど改善が必要。

④ビジネス交流会 （戸村理事）：会場内に空席が目立った。また、当初入場者を奥側へと誘導していく予定だったが、入口側に集中してしまった。

また、問題点として、ビデオ撮影のカメラ位置が最後列通路を塞いだため、入場者が通れず詰まってしまった。次回は必ず通路を確保した設置を行う。

・次回、講演者が早期に決定すると、人員の動員も掛けやすくなる。また、女性の方に演者をお願いすることも大切。

⑤総会 （大竹副支部長）：概ね準備通りに進行。このままの流れで良い。特に進行についての問題はなし。

⑥配信関連 ＵＲＬ配信は編集したものを掲載する。横浜氏、田村氏掲載ＮＧ、那須氏、工藤氏掲載ＯＫ

⑦懇親会準備 （佐藤央）一部音響コードの不具合が発生したが、代替え品にて対応。その他、作業が集中した為、大変でしたが、事前確認も行っていたので問題なかった。

⑧懇親会

・次回では、価格変動があるので、事前に受付でのお釣り確保が必要。　また、次回開催時では、今回のメニューの見直しを佐藤央より提案する。

式次第の最初の来賓紹介は、丁寧に行うよう改善する。懇親会でも来賓の紹介は全員に行って頂くようにする。司会役へ提言する。

参加者名簿の希望があったが、個人情報の問題もあり、会場での回収が必要と思われる。（案）各テーブルに参加者名簿を作成し１部置き、共用していただく。

各学科毎のテーブルではなかったのでどこに誰がいるか判らなかった。改善が必要では？

次回より経費削減のこともあり、鼓の演奏を外していきたい。

⑨二次会

次回は２次会会場内で会費を取るか、会場入り口で取るか検討が必要。

請求人数はお店側のグラス数を根拠にしたカウントにも問題がありそう。　次回は対策が必要。

（佐藤央）懇親会後片付けを急きょ手伝って頂き、二次会出席が遅れてしまった。次回、予め役割分担にて数名程度お願いする。

⑩会計報告（吉田会計）リレー・フォー・ライフ・ジャパン及びロボコン寄付報告、懇親会経費、アトラクション経費報告いただく。

　⑪その他 ※アンケート結果は福井理事欠席のため次回報告。※（大竹副支部長）応援団の映像を流すなど次回開催時アトラクションに良いのではとの提案あり。

４．リレー・フォー・ライフ実施について（大竹副支部長）

ドロップボックスにファイルがあるので、参加申請書への参加書き込みをお願いしたい。現在、理事４名仮で申請済み。什器申請、テント位置など例年通り。

ステージイベントはＳＡＣＨＩさん、子供イベントは田畑理事にお願い済み。本年は施設が改修のため利用できないが参加者は早めにエントリーして。

５．今後行事について松原理事不在のため高石支部長より

９月９，１０日リレー・フォー・ライフ、９月２９日ゴルフコンペ、　在校生支援１０月３０日～１１月１日全学科の内容については、次回理事会まで各学科担当が

情報収集し告知を行ってください。　来年１月２７日ジンギスカンパーティー　新年会を兼ねると思われる。詳細は松原理事が企画する。

６．その他

（斎藤理事）モンゴルで日本式高専を作る会があり、澤田先生がモンゴルより勲章を頂くという情報がありましたのでお知らせします。

（高石支部長）苫小牧東高校出身鈴木章先生のお話しを聴く会が９月９日にあります。参加者が少ない為、興味のある方は参加してください。（パンフ有）

書記　　　佐藤央希

樽前会関東支部　平成29年度第２回(平成29年７月)　理事会　議事録

H29(2017)年７月1４日　(金) 19:00～20:30

・高石(和)支部長、新妻副支部長、大竹副支部長・佐藤事務局長、金山副支部長、吉田会計、

・齊藤理事・戸村理事・田畑理事・鈴木監査　・水越千枝さん（オブザーバー）　【計10名　】 委任９名配布資料 　
　　　　　
　　　　　
　　　　　
　　　　　
　　　　　

　　

①理事会次第　②平成29年土樽前会関東支部ビジネス交流会、総会&懇親会反省会資料③リレー・フォー・ライフジャパン2017さいたま参加申請表・役割担当

④樽前会関東支部平成29年度予算・実績／領収書⑤出席者名簿

1．開会挨拶(理事会成立宣言)  (高石支部長より)

出席理事9名、委任9名、計18名により理事会は成立いたしました。

6月24日開催された平成29年度樽前会関東支部ビジネス交流会・総会。懇親会の反省会を行います。今日の理事会に先立
ち7月5日高石、白幡、佐藤（央）にて事前反省会を開き資料を作成しました。項目別に総括していきます。

2．名簿変更・入会希望者紹介(高石支部長より報告あり)

３．平成29年度樽前会関東支部ビジネス交流会、総会&懇親会反省（高石伊部長より項目別に説明あり）　下記次回への改善点を記す。

今回13：00スタッフ集合、受付開始13：30としたため受付時間が30分とした為、混乱した。次回は1時間の確保は必要。集合時間は３０分前倒しする。

ご祝儀袋で頂く方においても2次会の出欠を確認し、出席の場合は必ず徴収する。これは、本部支部でのルールとして成立しているので、失礼にはならない。

講演人数を1名減したため、時間配分が良くなった。講演内容も評判も好評であった。

（佐藤央）次回よりレストラン会場の利用を止め、宴会会場に変更する。会費の軽減、最低補償額の撤廃が可能。（会費は5,000円～設定可能）

（吉田会計）今回43名の請求を受け、７名の取はぐれが発生した。懇親会受付での徴収の混乱の影響があった。

初参加者：水越千枝さん（鈴木監査役同期）　　苫小牧では女子支部会の立ち上げをやられたとのことで高石支部長より
是非、関東支部でも女子会を立ち上げてほしいとの希望が強くありました。


